

Pressemitteilung

BAYERNOIL UNTERSTÜTZT HOCHWASSERHILFE DES THW

Neustadt, 07. Juni 2024

Die Hochwasserkatastrophe hat viele Schäden verursacht, u.a. sind zahlreiche Heizöltanks ausgelaufen. Das ausgelaufene Öl hat sich mit dem Oberflächenwasser vermischt. Um Gefährdungen für Mensch und Tier sowie die Umwelt durch dieses Öl-Wasser-Gemisch so weit wie möglich zu vermindern, werden derzeit bei der BAYERNOIL in Neustadt Arbeiten durchgeführt, die der Separation von Öl und Wasser dienen. Die Flüssigkeiten werden in der Raffinerie zurückgenommen, der Schlamm wird über das Technische Hilfswerk entsorgt.

Da die Arbeiten in der Umgebung der Raffinerie zu Geruchseinwirkungen führen können, wird empfohlen im Bedarfsfall die Umgebung zu meiden bzw. Fenster geschlossen zu halten. Gesundheitliche Schäden sind hierdurch nicht zu befürchten.

Die Landratsämter Kelheim, Pfaffenhofen, das Technische Hilfswerk und die BAYERNOIL bitten um Verständnis für die notwendigen Arbeiten und bedanken sich für die effektive Zusammenarbeit in dieser herausfordernden Situation.



Fotos: BAYERNOIL

Ansprechpartnerin für Unternehmenskommunikation:

Britta Heidemann-Schöberl, Leitung Unternehmenskommunikation

Tel. 08457 / 8 - 1600

britta.heidemann-schoeberl@bayernoil.de

Ansprechpartner Technisches Hilfswerk (THW):

Markus Hofer
Tel. 0170 - 9064197
markus.hofer@thw-kelheim.de

Ansprechpartner Landratsamt Kelheim:

Lukas Sendtner (Stabsstellenleiter, Pressesprecher)
Telefon: 09441 207-1015
pressestelle@landkreis-kelheim.de

Ansprechpartner Landratsamt Pfaffenhofen

Angela Rottler (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit)
08441 27-261
pressestelle@landratsamt-paf.de